

29/11/2021 - REFERENZ DIANA LEHRMANN

Liebe Diana,

Wir möchten uns für die tolle Betreuung der letzten 2 Jahren von unsere Tochter Arianna herzlich bedanken.

Wir haben uns von Anfang an eine kleine und familiäre Betreeungsgruppe für Arianna gewünscht und wir haben dich ausgewählt.

Unsere Auswahl war genau richtig für unsere Bedürfnisse.

Seit dem ersten Tag, wo sie 11 Monate war, hat sich Arianna bei dir immer sehr wohl gefühlt. Sie hat sich täglich gefreut bei dir zu kommen und hat alle die vorgestellten Aktivitäten wirklich genossen, egal ob am Spielplatz oder im Laden. Davon hat sie auch ganz viel gelernt.

Dank den strukturierten Tag und die spezielle Aufmerksamkeit an unsere Tochter, die nur eine kleine Gruppe erlauben kann, haben wir uns als Eltern immer ruhig gefühlt, sie in deiner Hände zu lassen. Man kann wirklich merken, wie die Kinder dich vertrauen und dich schnell als Bezugsperson erkennen.

Wir fanden auch deine Flexibilität immer toll: beim Urlaubs oder Krankheit würde immer soweit wie möglich eine Vertretung organisiert und wir Eltern könnten weiterhin ohne extra Gedanken arbeiten.

Susanne ist zwischendurch auch Teil des Teams geworden und auch auf ihr hat sich Arianna immer gefreut. Euren Zusammenarbeiten ist sehr präzis organisiert und man kann den guten Team Spirit spüren.

Zuletzt fanden wir toll, dass die Gruppe sehr international ist. Das ist für unsere Französische / Italienische Familie auch Wert.

Danke für die schöne Momente, die du an Arianna in diese 2 Jahre verschenkt hast. Diadoro ist für uns eine klare Empfehlung für Familien, die für ihre Kindern eine liebevolle Tageseinrichtung suchen.

Familie Gaillard-Allera

